

Presentan en Italia próximo taller en Cuba de mujeres emprendedoras

Description

Durante la presentación en Italia del VIII Taller Internacional de Mujeres Emprendedoras (WEIC), con sede en Cuba, se destacó que versará sobre creatividad e innovación tecnológica en el mundo de hoy, por un futuro sostenible e inclusivo.

En una actividad organizada en la embajada cubana en Roma, la presidenta del comité organizador de ese evento, Florana Menéndez, señaló que se desarrollará los días 7 y 8 de abril de 2025 en el Hotel Nacional, ubicado en La Habana, donde se darán cita destacadas figuras del mundo empresarial.

El lanzamiento en Italia de esta convocatoria contó con la presencia de la embajadora de la nación antillana, Mirta Granda, y de Massimiliano Presciutti, alcalde de la comunidad de Gualdo Tadino, ubicada en la central región de Umbría, quien es el actual vicepresidente de las Autonomías Locales Italianas (ALI).

Asistieron además el jefe de la misión diplomática cubana ante la Santa Sede, René Mujica, Antonella Sensini, asesora para políticas sociales y de género de la comuna umbra de Amelia, y Massimiliano Gambini, director de Confesercenti, asociación de empresas del comercio, turismo, artesanía y pequeñas industrias.

También estuvieron Eriberto Bettini, director de la Galería de arte internacional Bettini & Co, Roberta Gilí, directora ejecutiva de la compañía de transporte Italia Cargo, y otros representantes de la comunidad empresarial, entre quienes se incluyeron emprendedoras cubanas residentes en este país.

Granda resaltó en su presentación la importancia de esta octava edición del WEIC, y manifestó su seguridad en el éxito del mismo, que contará en esta ocasión con nuevos proyectos de las alcaldías de Amelia y de Gualdo Tadino, las cuales beneficiarán tanto a ambas comunidades como a Cuba.

La diplomática agradeció a los asistentes por su presencia en la embajada de su país, en ocasión de la promoción del próximo taller, y saludó en particular la asistencia de empresarias cubanas radicadas en Italia quienes, según apuntó, deberán tener una participación aún mayor en los próximos eventos de este tipo.

"La mujer cubana es muy empoderada creativa y resiliente, lo cual constituye una fortaleza de nuestra sociedad y está cada vez más presente en el ámbito del emprendimiento, con sus propias empresas, sus propias iniciativas", afirmó la embajadora.

"Creo que unir las experiencias de las emprendedoras cubanas en la Isla y en Italia, es algo muy hermoso y enriquecedor", añadió.



Por su parte, Menéndez precisó que en los paneles del evento se tratará sobre el poder del arte, la creatividad y la innovación, acerca de la identidad e imagen corporativa en la era digital, así como se presentarán historias de éxito y mejores prácticas en empresas lideradas por mujeres, entre otros temas.

La organizadora del WEIC 2025 manifestó que el mismo, como los anteriores, será una oportunidad para la reflexión y el diálogo, así como para impulsar la capacidad de las mujeres que lideran proyectos emprendedores, quienes con sus ideas innovadoras contribuyen al desarrollo empresarial.

El Maipo/PL

Date CreatedNoviembre 2024

